

Las iglesias católica y evangélica y el Barómetro de las Américas| Listin Diario

<https://listindiario.com/puntos-de-vista/2019/11/23/592803/las-iglesias-catolica-y-evangelica-y-el-barometro-de-las-americas>

Los resultados arrojados por la encuesta “Barómetro de las Américas” deben poner a pensar a los obispos católicos a cargo de las diócesis que administran en distintas partes del país. Aunque sigue siendo la religión predilecta de los dominicanos, “registra un declive significativo del porcentaje de la población” que se identifica con la fe católica.